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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Планирование товарооборота в целях обеспечения прибыльной работы предприятия».
Данная работа посвящена анализу товарооборота на примере розничного магазина, а также дальнейшее планирование объема
продаж с целью прибыльной работы предприятия. Задачи, которые решались в ходе исследования:
1. Анализ товарооборота розничного магазина.
2.Анализ факторов влияющих на товарооборот.
3. Планирование товарооборота.
4. Разработка мероприятий по увеличению товарооборота.
Работа проведена в розничном магазине ООО «Пума-Рус», где была получена значительная часть данных необходимых для анализа и
расчетов. Были проведены расчеты, показывающие каким образом факторы влияют на товарооборот предприятия. Анализ проводился с
помощью программного обеспечения 1C Бухгалтерия , оснащенного базами данных необходимых отчетов.
В результате был проанализирован товарооборот и факторы на него влияющие. Был спланирован объем продаж на следующий год и даны рекомендации по проведению мероприятий для его увеличения.
        

        
          Theme of final qualification work: «Planning of goods turnover on the example of a retail store, as well as further planning of sales for the
purpose of profitable work of the enterprise. Task that were solved during the study:
1. Analysis of the turnover of the retail store.
2. Analysis of factors affecting trade.
3. Turnover planning.
4. Development of measures to increase trade.
The work was carried out in the retail store of Puma-Rus LLC, where a significant part of the date necessary for analysis and calculation
for was obtained. Calculation were made showing how factors affect the company’s turnover. The analysis was carried out using the 1C Enterprice
software, equipped with databases of necessary reports.
As a result, commodity circulation and factors influencing it were analyzed. The volume of sales for the next year was planned and recommendations were given on conducting measures to increase it.
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